



Scuderia Rudolf Caracciola e.V.
Hinterste Binde 3 D-37318 Uder/E.

Hallo Herr Haake

Noch ein paar Infos für Morgan Fahrer
Bitte um Weiterleitung an Morgan Leute

Liebe Morgan Freunde

Ist ein Morgan Automobil ein Klassiker?

Vielen Dank
Eduard

Wir sagen JA, weil dieses Auto seit Jahrzehnten nahezu unverändert in liebevoller Handarbeit montiert wird, weswegen wir heute an Sie heran treten.

Der Grand Prix Caracciola bietet allen Morgan Fahrern ein Erlebnis der besonderen Art, nämlich die Teilnahme an einer vielbeachteten Oldtimer Rallye in der Mitte Deutschlands. Nur etwas für sportlich ambitionierte Piloten, denn die Strecke führt von Kassel nach Dresden und zurück nach Kassel über fast 1000km herrlichster Straßen und Landschaften. **Zugelassen sind ALLE Morgan der Baujahre 1936 bis HEUTE.**

Neben dem ersten Zieleinlauf in Dresden vor der Semperoper ist auf jeden Fall der Sachsenring einer der Höhepunkte, die geboten werden. Jeder darf „gleichmäßig“ 6-8 Runden auf einer echten Grand Prix Strecke drehen und erfahrungsgemäß gehören die Morgan Automobile zu der schnelleren Zunft. Also Fahrfreude und Spaß sind garantiert.

Was dem Italiener seine Ferraris sind, die bei der legendären Mille Miglia dabei sein dürfen, sind für uns Oldtimerfreunde die Morgan Automobile.

Nun liegt es ein wenig auch an Ihnen, uns zu helfen, dieses Highlight im Jahreskalender möglichst vielen Morgan Fahrern näher zu bringen.

Zu diesem Zweck erlauben wir uns, Ihnen ein Plakat des Grand Prix Caracciola und die Flyer zur Weitergabe bzw. als Mitnahme für Ihre Kunden und Freunde beizulegen. Die Morgan Fahrer, die bereits bei unserer Premiere 2013 als Teilnehmer dabei waren, werden wiederkommen, da es allen sehr gut gefallen hat.

Wir freuen uns auf viele interessante Teilnehmer in Ihren schönen Morgans.

Mit herzlichem Gruß

Eduard Neitzke + Hagen Kruse